

7/1 知念 菜穂子さん
教育委員会委員に就任



行政委員として、学校教育、社会教育、文化・スポーツなどに関する教育関係を担う、教育委員の辞令交付式が市役所にて行われ、知念菜穂子委員が任命されました。知念委員は、「助産師としての生命の誕生の現場に携わってきた経験を生かしていきたい」と熱く語られました。任期は令和元年7月1日から令和5年6月末までの4年間です。

7/5 「青少年の深夜はいかい防止」、「未成年者飲酒防止」
県民一齊行動 宜野湾市民大会



本県民一齊行動に伴い、中央公民館にて市民大会が行われました。本行動は、少年非行の防止と改善のため県民を挙げて取り組み、安心安全なまちづくりの推進に向けて関係機関が連携し、力強い施策を展開するために実施しています。小・中・高校生、保護者各代表の意見発表後、宜野湾地区少年補導員協議会の屋比久会長により、4つのスローガンが発表されました。

7/1 地方自治など市政に功労10名
令和元年度市政功労者表彰式

本市は、昭和37年7月1日に市政が施行されたことを記念して、毎年7月1日を「宜野湾市民の日」と定め、長年にわたって市政に功労のあった方々を表彰する市政功労者表彰式典等を行っています。式典では、表彰状授与の他、はごろもレディによる宣誓や市歌斉唱、余興を通して多くの関係者が受賞者功績を称えました。

令和元年度市政功労者(敬称略)	
【地方自治部門】	我如古 盛英 佐喜真 進 比嘉 知念 山川 裕美子
【教育部門】	新城 道子 知念 盛一 多和田 順子 中村 順子 宮里 朗
【文化部門】	中原 道子 豊田 伸一 中野 伸一 豊田 伸一
【体育・スポーツ部門】	豊田 伸一 中野 伸一 豊田 伸一
【社会福祉部門】	豊田 伸一 中野 伸一 豊田 伸一
【産業経済部門】	豊田 伸一 中野 伸一 豊田 伸一

7/5 安心安全な社会をめざして
社会を明るくする運動メッセージ伝達式



保護司会宜野湾支部ならびに宜野湾市更生保護女性会の皆さまが市役所を訪れ、総理大臣・県知事・県教育長からの「社会を明るくする運動」メッセージを伝達しました。本運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせて犯罪の無い明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

7/5 「りゅうぎん地方創生応援私募債」を活用
宜野湾市へ寄附金贈呈



琉球インターラクティブ株式会社（白井隆秀代表取締役）、琉球銀行大謝名支店（仲本五月支店長）から宜野湾市へ寄附金が贈呈されました。りゅうぎん地方創生応援私募債とは、発行時に一部金額を寄附できる私募債となっています。白井代表は「寄附金を通じ宜野湾市に貢献できる事を嬉しく思います。今後は日本を代表するIT企業を目指して頑張って参ります」と語りました。

6/26 毎月25日はまちニコデー(*^_^*)
ちびっこあいさつひろめ隊任命式



▲志真志小学校での様子

市内全域で取り組んでいる「まちでニッコリあいさつ・声かけ運動」の一環として、新小学1年生を対象にちびっこあいさつひろめ隊任命式が行われました。あいさつ・声かけを通して支え合う地域づくりを目指し、新入学児童からのあいさつ声かけが習慣化するように、ちびっこあいさつひろめ隊に任命し、隊員の証として「まちニコシール」を贈呈しています。地域や家庭でも積極的にあいさつをしていきましょう！

6/26 賑わいのある温かい商店街を目指し
COCOふていーま商店街設立!



西普天間住宅地区跡地の開発計画や、普天間門前まちづくり事業が進められる中、新たに普天間、新城、喜友名、野嵩を区域とする商店街が設立されました。約60の応募の中から名称が決定した「COCOふていーま商店街」は、会員の相互扶助の精神を大切にし、会員に必要な共同事業や自主的な経済活動を促進し、地域事業者のコミュニティを目的としています。

6/26 温かいご支援ありがとうございます
普天間未来基金寄附金贈呈式



一般社団法人 宜野湾市はごろも緑花会（森根清昭代表理事）から普天間未来基金へ寄附金が贈呈されました。同団体から普天間未来基金への寄附は、平成29年以降2回目となり、森根代表は「基地の跡地利用や子どもの育成事業に役立てていただければ幸いです。今後も市と連携しながら、持続的に地域に貢献していきたい」と語りました。



▲代表挨拶を行う
我如古 盛英様



▲「健康都市建設市民の誓い」
宣誓を行うはごろもレディ

Go Beyond the Limit.めざせ、セ・リーグ優勝 日本一！

横浜DeNAベイスターズ球団表敬訪問



今年も、横浜DeNAベイスターズを激励するため、横浜DeNAベイスターズ宜野湾友の会とともに球団表敬を行いました。横浜には市内少年野球チームも同行し、球団の本拠地である横浜市中区の少年野球チームとの交流試合も行われ、本市と中区の交流も深めることができました。

また、6月18日に株式会社横浜DeNAベイスターズより本市へ550万円の寄附がありました。この寄附は横浜DeNAベイスターズが毎年2月に春季キャンプを行う市海浜公園の屋内運動場が昨年9月に発生した、台風24号により被害を被ったことからその修繕に係る費用の一部として寄附されたものです。

本市としましては、横浜DeNAベイスターズに心より感謝を申し上げるとともに、市海浜公園において現在建設中の屋外運動場、そしてアトムホームスタジアム宜野湾のバックスクリーン電光掲示板の整備等、横浜DeNAベイスターズが充実したキャンプが行えるよう引き続き環境整備に努めてまいります。



私が体験しました！

Photo News

こみゅにてい 児聞録

市の動きや

まちの最近の出来事を
お届けします！

